



CLUB de RITMO

PUBLICACION "CLUB DE RITMO" GRANOLLERS

PARA el día 20 del mes en curso está preparada la «GRAN GALA PUBLICACION CLUB DE RITMO», en colaboración con nuestra Entidad.

Una fiesta que se presenta simpática. Simpática para obtener, al final, los diferentes objetivos en las pautas y etapas que en el transcurso de los dos años y medio de existencia que lleva nuestra Publicación, han sido siempre la guía y estímulo de cuantos, incondicionalmente, hemos puesto nuestro cuidado y esmero para que resultara agradable, amena y sencilla.

Publicación CLUB DE RITMO tiene grandes simpatías, no sólo en nuestra Entidad, sino que, además, ha merecido los más calurosos elogios de más allá de las fronteras. En sus columnas han figurado firmas de los más prestigiosos y renombrados críticos y comentaristas de la música de jazz, como son Panassié, Ortiz de Oderigo, etc., así como también autorizados escritores como Papo, Suris, Araque, Farrés, Constanza, etc.

Hay que hacer resaltar también las acertadas traducciones del inglés, por la ágil pluma de nuestro amigo Esteban Colomer Brossa, que nos ha dado a conocer importantes opiniones, no sólo de críticos y comentaristas, sino que también de los propios músicos de jazz. No menos interesante y valiosa ha sido la colaboración, para las traducciones del francés, de Juan Jané Carrencá.

Las simpatías conquistadas por la Publicación han alcanzado su punto culminante con el número extraordinario del año en curso, que ha sido para todos nosotros el más rico broche con que soñábamos. Hemos alcanzado un gran éxito, y los incondicionales y simpatizantes de nuestra Publicación de fuera de la localidad nos han alentado, tanto como los lectores del Club, a que continuemos por el camino trazado, cuyo anhelo es de superación constante.

En la actualidad, estamos procurando tejer una red de corresponsalías en diferentes países, corresponsalías que no son más que Clubs similares al nuestro y que, con el intercambio de noticias y órganos respectivos, tendrán en constante contacto y acercamiento a nuestros lectores con los amantes del Jazz de todo el mundo.

Nuestro lema es: «¡Siempre adelante!».

Como epílogo, sólo esperamos una cosa: que la misma acogida que tiene nuestra Publicación, la tenga nuestra fiesta.

SABADO

20

Noviembre 1948

A las 9 y media de la noche

Primera «Gran Gala Publicación Club de Ritmo»

Una fiesta al estilo de los grandes clubs new-yorkinos

Un auténtico «show» americano

Lluvia de globos sobre las parejas - Baile multicolor

Actuación en nuestra pista de la notabilísima pareja super-fantasta de la danza

YAROKA AND BETSI

y del cantor internacional

MITCHEL

ORQUESTA «SELECCION»

en sus grandes creaciones

Colaboran a este festival, desinteresadamente, la orquesta «Selección», de nuestra ciudad, y las acreditadas casas comerciales: Philips Radio, Sr. Garriga, Jaime Casademunt e Imprenta Garrell.

Imp. Garrell - Clavé, 25 - Tel. 6

lll

Las mesas serán reservadas

PRECIOS: Mesa reservada, 15 ptas. - Invitación socio, 6 - Invitación no socio, 10 - Señoras y señoritas, 2.

Para la reserva de mesas dirigirse al conserje Sr. Balletbó